

## Innovación para Puerto Montt

### ● Puerto Montt, así como la provincia

de Llanquihue, enfrentan un escenario desafiante frente a la próxima elección municipal y de Gobierno Regional. La reciente destitución del alcalde Gervoy Paredes por abandono de deberes y probidad, y la salida de su director de Concesiones previamente, por un lado, así como indicadores de retraso en el desarrollo regional publicados en el estudio Idere de la Universidad Autónoma, por el otro, hacen pensar que sumado a las alzas en el suministro eléctrico reciente, los temas de sustentabilidad, conectividad y salud debieran cobrar especial importancia para los electores.

Serán necesarias nuevas autoridades que vengán trabajando visiones innovadores en estas áreas, pero principalmente, personas rectas y probas que vengán a renovar los espacios de toma de decisiones, hoy caracterizados por ineficiencia o malas prácticas.

*Jaime Fontbona*